

DOM B. DE MONTFAUCON A DOM MABILLON
A SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS.

« A Rome, ce 23 juin 1699.

« Mon Révérend Père,

« Il me semble que mon départ de Rome n'ait été différé de quelques jours que pour assister à la mort du R. P. Dom Claude Estiennot qui est allé à Dieu le 20 de ce mois à cinq heures après-midi. Une attaque d'apoplexie l'a emporté en trente-quatre heures. Il tomba d'abord en syncope et perdit la connaissance qui lui revint peu de temps après, il la conserva depuis jusqu'à son dernier soupir.

« Nous avons été extrêmement touchés de cette mort et la Congrégation a fait une perte qu'elle aura bien de peine à réparer. On l'a fort regretté à Rome. Son humeur bien-faisante, sa droiture, sa capacité et son attachement pour la religion lui avaient attiré l'amour et l'estime de tout le monde.

« Il a paru fort résigné à la mort; sa faiblesse extrême et le mal qu'il souffrait ne lui a rien ôté de sa tranquillité ordinaire (17). »

Son compagnon Dom Guillaume Laparre, le regretta comme le plus tendre des pères et ne trouva, selon ce qu'il

(17) F. F. 17680.